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conoscere i criteri posti a base delle decisioni 
di licenziamento dei funzionari e degli agenti 
delle ferrovie dello Stato; per sapere se e come 
sia stato provveduto ad evitare licenziamenti 
di funzionari e di agenti classificati ottimi, an-
che per vendette di carattere personale; per 
conoscere il preciso pensiero del Governo nei ri-
guardi dei ferrovieri licenziati mutilati ed ex 
combattenti; per conoscere, infine, il pensiero 
del Governo intorno al problema che sorge per 
l'improvviso stato di disoccupazione di alcune 
migliaia di cittadini. 

« Conti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro degli affari esteri, per sapere — in se-
guito alla brutale aggressione subita a Lubiana 
dall'ingegnere Derfles, noto fascista goriziano, 
— quali passi siano stati fat t i presso il Gover-
no di Belgrado a tutela della nostra dignità na-
zionale e in difesa dei nostri concittadini che 
per necessità di varia indole, sono costretti a 
recarsi oltre frontiera. 

« Giunta ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della giustizia e degli affari di culto, per 
sapere le ragioni che hanno indotto e inducono 
il procuratore del Re di Frosinone a procrasti-
nare indefinitamente la risoluzione di processi 
relativi a violenze carnali, violazioni di domi-
cilio, incendi, danneggiamenti, .associazioni a de-
linquere, ecc., consumati in Sonnino, e perchè 
abbia indugiato e indugi, contro le chiare di-
sposizioni di legge, a prendere gli opportuni 
provvedimenti che valgano ad assicurare alla. 
giustizia gl'imputati di tanti e tanto gravi reati 
che disonorano la civiltà di un paese. 

« Volpi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle poste e dei telegrafi, per sapere se 
e quando intenda assumere provvedimenti per 
consentire e disciplinare l'introduzione in Italia 
del servizio radiotelegrafico tipo « Broadca-
stine ». 

«! Bianchi Umberto ». 

« l ì sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri dei lavori pubblici, e dell'industria e com-
mercio, per conoscere le ragioni in omaggio 
alle quali, mentre ogni misura legislativa a fa-
vore della razionalità scientifica delle combu-
stioni negli usi industriali viene negletta o ri-
fiutata e si continua a permettere lò spreco il 

più deplorevole del costosissimo carbone estero 
-— anche in momenti, come gli attuali, così ec-
cezionalmente gravi per la economia nazionale 
•—- le ferrovie dello Stato che hanno dal pro-
gramma fascista il compito del loro riassetto fi-
nanziario, continuano a trasportare il carbone 
stesso in rilevante perdita tariffaria, accordando 
così una illogica ed ingiusta protezione a uti-
lizzatori la cui maggioranza non sente il dovere 
e la convenienza di migliorare negli impianti 
termici — com'è facile in tanti modi —- il rendi-
mento del combustibile. 

«iBianchi Umberto». 

« II sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della guerra, per sapere se abbia impar-
tite o intenda impartire disposizioni ai Coman-
di dell'esercito, affinchè concedano licenze agri-
cole ai soldati colla maggiore, possibile larghez-
za, allo scopo di agevolare l'agricoltura e l'econo-
mia nazionale e di offrire alle famiglie dei con-
tadini e dei piccoli possidenti (coltivatori diret-
ti) aiuti gratuiti, cointeressati, capaci di rendi-
mento più profittevole di quello che dànno ope-
rai mercenari, anche lautamente pagati 

« Ferrari Adolfo ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, per conoscere il 
motivo dei provvedimenti disciplinari presi nei 
confronti dei maestri elementari Magliano, Fa-
solo, De Divitiis, Fasulo, Zanetta ed altri, e per 
sapere la ragione per cui ai maestri è vietato di 
discutere serenamente i problemi riguardanti 
la loro Classe e interessanti la scuola. 

« Salvalai ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro del-
l'interno, per conoscere quale sia il pensiero del 
Governo ed i provvedimenti che esso crede di 
dovere prendere nei rapporti delle squadre fa-
sciste che domenica scorsa ad Osimo resero im-
possibile l'esercizio del voto con un'azione orga-
nizzata di violenza e devastazione compiutasi 
impunemente per ottenere la riuscita della li-
sta fascista nelle elezioni provinciali 

«Bertini ». 

« Il sottoscrìtto chiede d'interrogare il mi-
nistro d'agricoltura, per conoscere se è edotto 
dalle anormali condizioni in cui si esercita la pe-
sca lungo le coste della Liguria a causa degli 
abusi che colà si commettono, e quali provvedi-


